

Boletín Excelencia Sustentable UCAB Caracas y Guayana

Dirección de Sustentabilidad Ambiental UCAB

La UCAB tendrá un Área Conservada

La UCAB establecerá un Área Conservada (12 ha) en su campus Montalbán, en este espacio se protegerán sus bienes y servicios ecosistémicos para beneficio de la comunidad universitaria y de Caracas: estos bosques sirven de hábitat para las especies, regulan el clima local, la calidad del aire y moderan fenómenos extremos (inundaciones, sequías, deslizamientos e incendios de la vegetación). El Área Conservada demuestra los compromisos de la UCAB a favor de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (específicamente los relacionados con educación, ecosistema terrestre y cambio climático) y es una acción a favor del primer objetivo de la Plataforma de Acción #LaudatoSi’ “Respuesta al clamor de la Tierra” dado que se contribuye con la protección de nuestra Casa Común. También contribuirá con el objetivo de la UCAB de alcanzar la neutralidad del carbono antes del año 2040, y así estar en consonancia con los esfuerzos nacionales y globales en materia de mitigación al cambio climático, que buscan limitar el incremento de la temperatura del aire global a 1,5°C para el año 2100. Próximamente estará disponible la Resolución en donde se indican las actividades que estarán permitidas, restringidas y prohibidas en el Área Conservada.

ECO Cápsulas

Fueron retirados 3,5 toneladas de residuos electrónicos

En el mes de abril fueron retirados de la institución 3.568 unidades de equipos eléctricos y electrónicos que habían sido desincorporados por la Dirección de Tecnología e Información. Vitaambiente C.A fue la empresa encargada de buscar, trasladar y procesar los monitores, proyectores, teclados, cables, baterías de UPS y otros equipos que en conjunto sumaron 3,5 toneladas. De esta manera, la UCAB minimiza el impacto ambiental que se desprenden de sus labores.

UCAB Guayana forma maestros de las escuelas de Fe y Alegría

La Coordinación de Sustentabilidad Ambiental durante los días 12 y 13 de mayo, así como 16 y 17 de junio, dictará un taller dirigido a maestros de Fe y Alegría de escuelas localizadas en los municipios Caroní, Heres y Gran Sabana del estado Bolívar. El propósito de este taller es el de formar a maestros que a su vez se convertirán en multiplicadores, para -desde el rol de las escuelas- emprender medidas de mitigación y principalmente de adaptación ante los efectos del cambio climático. Todo ello en la búsqueda de atenuar las consecuencias perjudiciales de esta gran amenaza, en una Guayana que muestra grandes necesidades de protección y de ajuste de los sistemas tanto naturales como humanos.

Jornada de reciclaje en UCAB Montalbán

Los días 17, 18 y 19 de mayo se realizará una jornada de reciclaje en el campus Montalbán. Estaremos ubicados frente al Edificio de Aulas de 9:00 am a 3:30 pm, recibiremos papel, cartón, envases de vidrio y de plástico (PET y PEAD). Si cuentas con un gran volumen de materiales reciclables, puedes comunicarte con nosotros al número 0212-4076057 y nos acercaremos hasta tu dependencia para retirarlos. Esta actividad se enmarca en la iniciativa #UCABRecicla y contribuye con el Sistema de Gestión Ambiental de la UCAB. ¡Te esperamos!